

Les 50 ans de Darc : les tutus ont sauvé les Dakh Daughters



1. En 2018, le festival Darc a dû improviser des costumes et fournir des instruments au groupe ukrainien Dakh Daughters, arrivé à Châteauroux sans ses valises.

Organiser un festival c'est également répondre à des imprévus de dernière minute. Lors de l'édition 2018 du stage-festival Darc, qui fête cette année [ses 50 ans d'existence](#), le groupe ukrainien Dakh Daughters était arrivé à Châteauroux sans ses valises. Les bagages contenant les costumes et les instruments des sept Ukrainiennes avaient été égarés à l'aéroport de Paris-Charles de Gaulle, compromettant ainsi leur prestation, mêlant musique et théâtre, prévue sur la scène de la place Voltaire.

Les organisateurs se sont alors pliés en quatre pour leur dégoter du maquillage et leur confectionner de nouvelles tenues. « *Une chaîne de solidarité s'est mise en place et on a même réussi à leur trouver des instruments* », se souvient Éric Bellet, le directeur du stage-festival. Les Dakh Daughters avaient réussi à reproduire leurs masques de peinture signature et, après quelques tergiversations, elles avaient décidé de s'habiller des tutus blancs. « *Elles étaient hyperheureuses car on leur a laissé les costumes à la fin du spectacle. Je crois qu'elles les ont même portés sur leurs dates suivantes* », précise Éric Bellet.

« On savait que le spectacle n'avait tenu qu'à un fil »

« *Les filles étaient ravies ! L'atelier, avec toutes ces robes, ces perruques, c'était le paradis pour elles !* » expliquait dans nos colonnes Anna, la manager et traductrice du groupe. Éric Bellet, lui, avait ressenti un petit

soulagement après ce concert qui n'aurait pu ne jamais avoir lieu : « *À la fin, on avait fait une très belle fête, on savait que le spectacle n'avait tenu qu'à un fil.* »

Un demi-siècle de musique et de danse

Une soirée enfumée avec Julian Marley, fils de la légende du reggae, la simplicité mêlée à l'énergie de Nina Hagen, la grande humanité de Jacques Higelin... Au fil des décennies, Darc a été le théâtre de moments forts avec les artistes qui lui ont rendu visite. À l'occasion de son 50e anniversaire, la NR revient en textes et en photos sur quelques-uns des épisodes les plus marquants du festival, chaque jour jusqu'à l'ouverture de l'édition 2025 le 10 août. Musique !

0PIQD1cb35WcwDns_KNu3pdNTY5nm0MbHKhFqBRMD3XQ1T8MvxM1IGWWff7LvnZgXSxWoDdrJEripXCd5T2I5DpA838tCJIsCyd10VazANjgo